



Le sénateur Jean-Michel Baylet, président du conseil général, prend la parole lors du repas républicain franco-espagnol Photo DDM Jacques Décatoire.

Hier, à Montauban, l'annonce du président du conseil général.

# « Le 4<sup>e</sup> collège s'appellera Manuel Azana »

**Montauban.** Importante intervention de Jean-Michel Baylet hier lors du repas républicain qui réunissait 400 convives Français et Espagnols à l'invitation de « Mémoire de l'Espagne

républicaine-MER 82 ». Le nouveau collège est baptisé manuel Azana ; le département accueillera un Centre de la mémoire de la république espagnole. Page 26